

2022年4月29日
在チェンナイ日本国総領事館

ナラヤナン・クマール氏の旭日重光章受章

2022年4月29日、サンマール・グループ副会長で元インド工業連盟会長のナラヤナン・クマール氏が、経済分野における日本・インド間の関係強化に寄与した功績が認められ、日本政府から旭日重光章を受章することが発表されました。

ナラヤナン・クマール氏は1997年～98年にインド工業連盟の会長を務め、インドの著名経営者が参加する訪日経済代表団を率いて、当時の橋本総理大臣をはじめとした各界のリーダーと面会しました。また、インフラ開発の加速化、企業統治改革、日本式の生産性向上手法の導入などを通じて、インドのビジネス環境の改善に取り組み、その結果、日本からインドへの投資はその後大幅に増加しました。2011年～16年にはインド工業連盟品質機構の会長として、日本式のカイゼン活動の普及に向けた年次会合の開催などに尽力しました。

さらに2015年からは印日商工会議所の会長及び会頭を務め、2度の訪日経済代表団を率いたほか、日本経済や文化に関するイベントを数多く開催し、相互理解の促進に取り組んでいます。

在チェンナイ日本国総領事館は今回の受章に心からの祝意を表するとともに、日印国交樹立70周年となる今年、さらにはその先も、ナラヤナン・クマール氏が日印関係の強化に向けて引き続き重要な役割を果たされることを願っています。